

Rencontre de parents

2023-2024

1^{re} année



Bonjour à vous chers parents,

C'est avec un immense plaisir que nous vous invitons, le **lundi 28 août prochain à 17h**, à l'école du Nouveau-Monde, édifice Saint-Rosaire pour la rencontre annuelle de parents.

Lors de cette soirée, vous rencontrerez l'enseignante de votre enfant, vous prendrez connaissance du fonctionnement de la classe ainsi que du fonctionnement des leçons et des devoirs. Cette rencontre, **pour parent seulement**, est essentielle pour le bon déroulement de l'année scolaire à venir.

Nous vous attendons en grand nombre.

Les enseignants et enseignantes de la 1^{re} année.